
Liebe Leichtathletikfreunde,
Maus

zum Tod von Volker/Papa haben wir sehr viele Beileidsbekundungen von

euch erhalten.

Das hat uns sehr berührt und uns gezeigt, dass Volker noch immer mit

der Leichtathletik verbunden ist.

Gerne hätten wir den ein oder die andere von euch an der Beisetzung

begrüßt; leider macht uns ja gerade die aktuelle Situation einen Strich

durch alle persönlichen Begegnungen.

Wir sagen nochmals einen herzlichen Dank an alle, die uns geschrieben

und an uns gedacht haben.

Danke auch an diejenigen, die den schönen Artikel über Volker auf der

HLV-Seite gestaltet haben.

In Trauer und Verbundenheit

Ute

Ulrike

Dirk und Katja mit Emma
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